
２０２３ 年 6 月 １ 日
つつじが丘自治連合会

会長   片山榮二

6月号 えみらる

２０２２年度  つつじが丘自治連合会総会を終えて

　２０２２年度つつじが丘自治連合会総
会が市民センターで開催されました。
北川名張市長をはじめ、つつじが丘選出
議員及び地域環境部吉岡恵子部長のご臨
席を賜り、粛々と進められました。
　各番町から任命された代議員５名が出
席し、その中で、北２番町菊谷愛子氏、
南１番町鳥越雅実氏の両名が議長団を勤
め、新しい時代の到来を感じました。
　最初に、２０２２年度で退任されまし
た同連合会前会長南１番町本田卓治様か
ら、開会のお礼と退任の挨拶をいただき、
昨年度の事業報告と２０２２年度会計決
算報告がされました。
■２０２１年度の「未加入者対応特別委
　員会」の答申の具体化
　　①自治会会員特典制度検討委員会
　　②デジタル化推進委員会
　　③個人情報取扱い検証委員会
■南北集会所開放プロジェクトの実行
■財務内容の改善～　
　　会則変更（慶弔費の廃止）
■２０２２年度会計決算報告
　審議のすべてが承認されました。
    その後、２０２２年度の事業に携わった
　理事は、拍手で見送られて退席致しま
　した。

　　　　　　　　 代わって、２０２３年度
　　　　　　 自治連合会新体制の紹
                            介があり、北９番町片
                            山榮二新会長からの
〇過去にとらわれない自治連合会組織
     改革と新感覚の運営を目指す！
という力強いスローガンと方針あいさ
つのあと、事業報告と会計報告があり
ました。
■検討委員会の答申を受け、内容の検
　討と各自治会へ実施検討の依頼
　①自治会会員特典制度検討委員会
　②デジタル化推進委員会
　③個人情報取扱い検証委員会
■協議会組織と連合会組織の事業の
    明確化
■呼称暫定運用（理事・自治連合会等）
■自治連合会理事（コミュニティー代表）
　の職務軽減
■将来の施設維持管理を見越した財
　務管理
■「ひだまり」事業の住民皆様への
　周知
■仮称「つつじが丘祭り」の実行委
　員の一般公募
■「ゆめづくり地域交付金申請」簡素化
■２０２３年度会計予算
　審議のすべてが承認され閉会となり
    ました。（総務部）

新しい時代の幕開け



■ 子ども夏祭り（ミニ縁日＆バザー大会）

日　　時 2023年7月16日（日）10：00～14:00
場　　所 北集会所

　　　　　                                          

7月イベントのお知らせ　【ひだまり】

南7番町の大団扇が登場します!!

つつじが丘の皆様へご協力お願い申し上げます。
■当日のボランティアさんの募集します。ご協力お願い致します。
※昔遊びの得意な方いらっしゃいませんか？（コマ回し・けん玉・ヨーヨー等）
■バザーを開催します。バザー商品を寄贈して頂けませんか。
※洋服類は、つつじが丘幼稚園の制服・スモック・体操服・帽子等お願い致します。
（南中学校の制服は変更の計画有り）ご寄贈して頂けるお方は、お電話お願いします。
【つつじが丘市民センター内自治協議会事務所　☎68₋6762】
※バザー寄贈の商品は、頂きに参ります。宜しくお願い致します。

あなたの声（街録）

　　 質問項目
① 年齢層
② いつ頃からつつじにお住まいですか？
③ 住み心地は？
④ ご趣味は？
⑤ ５月のGWは、どう過ごされましたか？
⑥ これからしたいこと何ですか？　

　　北８番町　匿名希望
①  ５０代
②  ４０年頃前から
③   住めば都、なのでしょうか。
   団地内に小学校・中学校がある
   点は魅力を感じます。
④   読書。
⑤  主に家の掃除でした。
 ⑥ 旅行へ行きたいです。 

　　　  北４番町　おっくん
①  ６０代
②  ２０２３年４月（２か月）
③  市街の盆地から見上げるつつじが丘は天空の
  街。遮るものがない大空と見下ろす稜線は実に
  良いものですね！
④  職場や身の回りのことを通して自分の可能性
  に挑戦することでしょうか。小さな成長が楽し
  い日々です。
⑤  家で自己流ながらキッチンで鍋とたわむれて
  いました。
 ⑥  現職のホテル送迎や放課後デイサービスの仕
  事をはじめ動けるうちに色んな可能性にチャレン
  ジしてみたいですね。自治会もそのひとつかも。　

　　      北７番町　北斗七星
① ７０代
②  昭和５５（１９８０）年。つつじが丘
  小学校はまだ開校しておらず、南番
  町は造成が続いていたと思います。
③  大阪までの通勤をリタイアして、
  自然が身近な生活を楽しんでいます
  が、後期高齢者になって将来への不
  安が現実のものとなってきています。
④  ウォーキングなどでいい汗を流すこと。仏像
 を訪ねること。
⑤  行楽地の人の多さにオソレをなして、家で巣
 ごもりを・・・(^_^)v
 ⑥  日本の仏像のルーツを探ること。　



６月中行事予定(2023) ・ 資源ごみ～△北番町    ▲南番町　 ・ 廃品回収　□北１～８　◇北９～10　■南１～８
・ ◑燃やすごみ～毎週火・金曜日   　・ ✪燃やさないごみ～毎月第１水曜日　青パト

日 曜 自治連合会関係 各 種 団 体 等 学  校  関  係 備考
1 木 ・第１回学校運営会議 （中）内科・結核検診（２年） ■
2 金 ◎きになるサロン （北集会所） （小）子ども発達支援ｾﾝﾀｰ巡回訪問 ◑
3 土 ・前期理事会 （中）名張市総体（予備日）

4 日 ・名張クリーン大作戦 （中）名張市総体（予備日）

5 月 ▲

6 火
〇ず～っと元気健康教室
◎おじゃまる広場

（小）プール清掃（5･6限：6年）
（中）3年生３限後下校

△◑

7 水 ・編集会議 ・ひだまり開放日
（小）ALT
（中）修学旅行

 ✪

8 木
（小）ALT、プール清掃予備（6年）
（中）修学旅行

9 金
（小）クラブ活動（6限）
（小）幼児教育アドバイザー来校
（中）修学旅行

◑

10 土
11 日 ・交通安全部会

12 月
（小）外国人児童巡回相談
（中）ＱＵ調査 アルバム個人写真

□

13 火
（小）ﾌﾟｰﾙ開き、ALT
（小）外国人児童巡回相談

◇◑

14 水 ・ひだまり開放日
（小）ALT（小）なばり学
　　　　　（4年伊賀南部ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ）　　　　　　　
　　　　　　（中）諸活動停止期間

15 木 ◎サロンカレー亭（北集会所）
　　　　　（中）教育相談期間
（中）内科・結核検診（３年）

■

16 金 ◑
17 土 ・ひだまり開放日
18 日 ・ひだまり開放日

19 月 ・民児協提携会議 （小）ALT

20 火
〇ず～っと元気健康教室
◎おじゃまる広場

（中）進路説明会 ◑

21 水
◎おにぎりくらぶ
・ひだまり開放日

（小）ALT
（中）期末テスト①

22 木
（小）ALT（小）なばり学
　　　　　（4年伊賀南部ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ）
（中）期末テスト②

23 金
（小）委員会
（中）期末テスト③

◑

24 土 ・４役会

25 日 ・子どもフェスタ実行委員会

新型コロナウイルス感染状況によ
り中止する場合があります。

 ◎サロンカレー亭
11時～13時
新型コロナウイルス感染状況
により、急遽中止する場合も
あります。参加費１００円。
（スプーンお皿持参）

◎おじゃまる広場
１０時～１１時半
市民センター多目的ホール。
乳幼児が遊んでいます。ちょ
っと覗いてみませんか。

◎きになるサロン  
　いずれも　10:00～11:３0
子育て中の人もそうでない人
も誰でもどうぞ。飲食はあり
ません



26 月 （中）企画委員会 □
27 火 （小）ALT ◇

28 水 ・ひだまり開放日
（小）ALT
（中）職員会議 

29 木 （小）外国人児童巡回相談AM
（中）性に関する教育（2年生）

30 金
（小）外国人児童巡回相談AM
（中）性に関する教育（2年生）

◑
　◎おにぎりくらぶ
１６時～１９時 市民センター

こんにちは！まちの保健室です

ラブルからテレビで謝罪会見を
した者もいた。最後は、音楽の
先生のアコーディオンで「この
道」と「校歌」を歌ってお開き
となった。外に出て歩道橋に戻
った時、無性につつじが丘が恋
しくなった。便利で賑やかな街
か、不便でも静かな街か。人そ
れぞれの好みがあると思う。個
人的には、星の降る音が聞こえ
る「つつじが丘」を選ぶ。その
ような街を出来るなら守ってい
って欲しいとも思う。そのため
には、インフラのメンテナンス
はもちろんだが、心のメンテナ
ンスも必要かなと電車の中で考
えていた。（南７ 男性）

Cafeほっこり・まち保は、地域のどなたでも気軽に交流できる、ホッ

と一息つけるカフェスタイルの交流場所を目指しています。

日時　　令和５年６月２３日（金）　１３時半～１５時半頃
　　　　　          （開催時間内は出入り自由です、お気楽にどうぞ）

場　所　　　　つつじが丘南集会所
参加費　　　　無料・申し込み不要
問い合わせ先　つつじが丘地区まちの保健室（６８－７８００）　　　　　　　　　　　　
9時～17時　祝・土・日除く
　　　　【　内容　】

地域のボランティアさんによる手作りスイーツ！　　　
簡単体操・炭坑節など！
楽しいゲーム！

気楽に参加してくださいね

お待ちしております。

 編集後記～５５年振りの同窓会
　中学校当時の同窓会に出席した。
卒業してから55年振りの再会とな
る。地元が大阪の茨木市のため、
会場まで２時間掛かった。駅に着
いて人の多さに圧倒される。やっ
と改札を出て歩道橋に出るとメイ
ン道路が見渡せた。大掛かりな舗
装工事でカラーコーンや鉄製の衝
立てで道路の半分が目隠しされて
いる。お辞儀しているイラストの

看板もある。ビルも工事用の足場
が組まれ、グレーの幕で覆われて
いた。街は確かに懐かしい匂いが
する。５５年前が蘇ってきた。し
かし、田舎のネズミが都会に出て
きたようで、なにか落ち着かない。
せわしくてゴチャゴチャしている。
クラクションとエンジン音、排気
音。電車の軋む音。アナウンスや
サイレン。遠くから叫んでいるよ
うな風の音・・・。　　
　会は、80人程の出席があって
大いに盛り上がった。ほとんどが
誰であるか認識できず、単なるど
こかのオッサン、オバハンと化し
ていた。社長や校長もいる。すで
に亡くなった友もいる。会社のト



■　　申請内容の見直し ： 従前は、飲食費・物品購入などは認めて居ませんが、事業内容により判断すること

　　　　 となります。但し、飲食費のみ（親睦会など）、単に物品の購入は従来通り不許可となります。
■　  申請金額の見直し（番町自治会・番町団体申請） ： 事業申請額10万円以上で最大5万円の支給とします。

■　　申請書の提出 ：　 以下の表を参考にしてください。(申請書は必ず提出して下さい）

申請団体 提出先 審査について 審査会協議
番町自治会・団体 連合会 申請後別途審査会の連絡があります。 申請内容の協議後交付金決定
民生・児童委員 連合会 予算内であれば審査無し承認されます。 予算越えの場合には審査協議
南北カレ-亭 連合会 予算内であれば審査無し承認されます。 予算越えの場合には審査協議
NPO法人生活支援C 連合会 予算内であれば審査無し承認されます。 予算越えの場合には審査協議
更生保護女性会 連合会 予算内であれば審査無し承認されます。 予算越えの場合には審査協議
教育団体 協議会 予算内であれば審査無し承認されます。 予算越えの場合には審査協議
※連合会は、つつじが丘自治連合会を略したもの。　　　※協議会は、つつじが丘・春日丘自治協議会の略したもの。

申請団体 予算（単位：円） 以下確認事項
番町自治会・団体 １件最大　50，000 ■　23年度申請済み（承認済み）番町の事業内容の

民生・児童委員 250,000 　　 変更申請は本年７月末までに受付ます。
南北カレ-亭 95,000 対象番町 事業予定額 審査額 事業内容
NPO法人生活支援C 500,000 北２番町 150,000 50,000 世代間交流事業
更生保護女性会 25,000 北４番町 100,000 50,000 世代間交流会の企画

教
育
団
体

おじゃまる広場 100,000 北５番町 100,000 50,000 地域交流の場所づくり
コアラ活動 100,000 南２番町 50,000 30,000 班別交流会開催
紙芝居ひこう船 35,000 南５番町 89,000 45,000 花いっぱい活動
小PTA活動 50,000 南8番町 100,000 50,000 子ども会活動
幼稚園育友会 50,000 ※ ２４年１月頃の清算報告後審査額を支給いたします。
スポ-ツ少年団 件数で分配　100,000 ※ ２４年度の申請受付は再度連絡をいたします。

今年度の（24年度申請）ゆめづくり地域交付金についてのご案内



新１年生交通安全教室の開催

廃品回収にご協力いただきありがとうございます。自治
連合会の貴重な財源です。特にアルミ缶は「資源ゴ
ミ」でなく、【廃品回収】に提供願います。
　廃品回収日
　□北１～８番町～第２・第４月曜日
　◇北９・１０番地～第２・第４火曜日
　■南番町～第１・第３木曜日

廃品回収にご協力を！

５月２日つつじが丘小学校において新１年生の交通安全講習会がPTA 主催で行われました。
昨年はコロナの影響で、保護者の参加は無しでしたが今年度は参加していただく事が出来ました。
保護者には、交通安全協会から交差点での旗の振り方の指導を行いました。
子どもたちには、名張警察署　交通課から交通安全に対する話がありました。
その後
　　・信号のある交差点・信号のない交差点のわたり方を体験しました。
　　・三重交通によるバス乗降の仕方を実際にバスを使って体験しました。
子どもたちも熱心に取り組んでいましたが、この体験が事故”０”に繋がればと感じました。
ＰＴＡ・保護者の皆様・名張警察署・三重交通・コアラの皆様にはご協力いただきありがとうご
ざいました。

※２０２２年度の自治連合会に入った廃品回収収益は７３０，０００  　円」でした。

各種募金のお礼
コイン計数有料化に伴う、紙幣での呼びかけにご協力ありがとうござい
ました。 募金額は1,603,070円でした。事務費を差し引いた金額を適宜
緒団体に支払いを行います。（財務部）


